



DANKSAGUNG

Winterthur, im Juni 2017

Alice Bühler-Kübler

2. Juni 1925 – 3. Juni 2017

Die grosse und überaus herzliche Anteilnahme beim Hinschied von unserem lieben Muetti und Schwiegermutter hat uns tief berührt.

Wir danken allen, die sie während ihrer Krankheit mit ihrem Besuch erfreut haben.

Wir danken Frau Pfarrerin V. Baud für die tröstenden Abschiedsworte sowie Heidi für die musikalische Umrahmung mit der Flöte und Frau Bachmann für die Arbeit im Haushalt.

Ein spezieller Dank gilt dem Hausarzt Dr. Rösli sen. und Dr. Rösli jun. für die grosse Hilfe.

Wir danken dem Team der Spitex Seen sowie dem Pflegepersonal Lindehus im Spiegel für die liebevolle Betreuung.

Wir danken für die Geldspenden, für die wunderschönen Blumen und die vielen Karten, die uns mit Wort und Tat beigestanden sind.

Die Trauerfamilie